

Kinderradiokanal sendet aus der Waldorfschule

EVERSWINKEL. Der Kinderradiokanal „KiRaKa“ reist an jedem Donnerstag während der Schulzeit zu einer anderen Grundschule in Nordrhein-Westfalen, um mit den Schülern eine Radiosendung zu gestalten. Am morgigen Donnerstag macht das „KiRaKa-Team“ Station an der Waldorfschule in Everswinkel.

Schon früh am Morgen kommt es mit dem großen Ü-Wagen auf den Schulhof. Dann machen die Schüler das Programm. Die Kindersendung wird von der vier-

ten und fünften Klasse der Schule gestaltet. Die Schüler entscheiden, welche Themen in die Nachrichten kommen und gestalten das Thema der Sendung. Und das dreht sich am Donnerstag rund um Schafe.

Bekanntlich hat die Waldorfschule einen eigenen Bauernhof, und die Kinder halten dort Schafe, Ponys, Esel, Kaninchen, Hühner und noch einige andere Tiere – und im Schafstall gibt es seit Anfang März Nachwuchs. Wie die Lämmer sich zurecht finden, was man mit

der Wolle von Schafen alles machen kann und warum Schafe nur eine Reihe Zähne haben – diese und andere Fragen klären die Viertklässler der Freien Waldorfschule mit Reporterin Verena von Keitz im KiRaKa-Radiomikroskop.

Die Sendung wird für jeden live im Radio zu hören sein, von 14.05 Uhr bis 15.00 Uhr auf WDR5 und im KiRaKa über das Internet oder über das digitale Radio DAB+ und über Satellit per DVB-S (Wiederholung KiRaKa um 17 Uhr).